
ACTA 15 2009 
 
Siendo las 08:00 horas del día 31 de julio de 2009, previa convocatoria, se 
hicieron presentes en la sala de juntas del Proyecto Curricular de 
Matemáticas los siguientes miembros del Consejo Curricular: 
 
Carlos Orlando Ochoa Castillo 
Luis Oriol Mora Valbuena,  
Luis Fernando Villarraga Poveda, 
Samuel Barreto Melo  
 

ORDEN DEL DIA PROPUESTO 
 
1. Verificación del Quórum. 
2. Lectura del acta anterior. 
3. Informe del Coordinador. 
4. Temas de discusión y aprobación. 
5. Casos de los estudiantes. 
6. Varios. 
 

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA 
 
1. Verificación del Quórum:  

 
Se establece la presencia de cuatro (4) miembros del Consejo que 
constituyen quórum deliberatorio y decisorio para sesionar. 
 

2. Lectura del acta anterior:  
 
El acta 14 fue leída y aprobada el 25 de julio. 
 

3. Informe del Coordinador:  
A la fecha, ya se han elaborado horarios con los inconvenientes 
usuales como carencia de espacios físicos, se han solicitado los 
laboratorios de física e informática. 
Ausencia para los días 12, 13 y 14 de agosto para asistir al II Taller 
Sobre Teoria de Categorías y aplicaciones a realizarse en Santa Marta. 
El permiso será solicitado a Decanatura. 
El pasado 15 de julio fue enviado a Decanatura el formato de los 
espacios académicos con los ajustes realizados al resumen ejecutivo 
del proyecto y al formato emitido por la OAS en la sesión del 13 y 14 
de julio. Es así que a la fecha, la facultad de Ciencias y Educación es la 
única facultad de la Universidad que ha presentado los espacios 



académicos de todos sus proyectos curriculares en términos de 
créditos. 
 

4. Temas de discusión y aprobación:  
 
4.1 ACREDITACIÓN 

 
Se solicita al señor Coordinador del Proyecto que se organice la 
presentación de los procesos que hasta la fecha se está 
haciendo en cuanto a la Acreditación del Proyecto Curricular en 
una reunión con todos los estudiantes. Se propone que esta se 
realice en el mes de septiembre de 2009, en el Auditorio Mayor 
de la Sede Macarena A. 
 

4.2 JORNADAS MATEMÁTICAS  
 
Se solicito el auditorio mayor al maestro Miguel Antonio 
Sánchez, para realizar las III Jornadas Matemáticas UD el 5 y el 
6 de octubre. 

 
4.3 TRABAJO DE QUÍMICA 

 
  

4.4 CONSEJERO 
 

 

FALTA 

 
 

4.5 ORGANIZAR Y CONFORMAR 
 

Se debe organizar y conformar los grupos de trabajo e 
investigación del Proyecto Curricular  

 
5. Casos de los Estudiantes: 
 
Este consejo estudia la solicitud de reintegro de los siguientes estudiantes; 
que compraron el respectivo formulario de reintegro: 
 
 Jhon Jairo Castillo   Código  20042167005 
 Brayan Enrique Pérez M  Código 20072167041 
 



Es de anotar que según el oficio Cons-SAFCE-184-2009, nos informan que 
hay dos (2) estudiantes que solicitan reingreso para el segundo semestre 
de 2009. 
 
El estudiante Brayan Enrique Pérez M., había solicitado el reingreso en el 
periodo anterior y como no le salió el recibo de pago, decidió hacerlo para 
el periodo 2009-3. 
 
Se aclara que el estudiante Oscar Javier Alvarado Acevedo, código 
20061167015, no se hizo presente para comprar el formulario respectivo. 
 
La estudiante TANIA LIZETH PINTO MENDIVELSO, código 
20091167011, solicita retiro del segundo semestre de 2009, alude su 
solicitud por asuntos personales debido a que su padre no está de 
acuerdo con estudiar esta carrera.   
 
La estudiante MARIA GRACIELA RUBIANO GALLEGO, código 
20091167046, solicita retiro parcial para el semestre 299-3, por asunto 
personales (separación de sus padres). 
 
En común acuerdo, este consejo acepta el retiro voluntario de estos dos 
estudiantes, para el periodo 2009-3. 
 
La estudiante SAIDA MILENA DÍAZ CASTILLO, código 20091167023, 
solicita la no renovación de matricula del Proyecto Curricular de 
Matemáticas, para el periodo 2009-3, por salir del país a estudiar, y no 
pueden posponer el viaje.  
 
El estudiante DEIVIS ALEXIS GUEVARA HILARION, código 
20091167055, solicita la no renovación de matricular para el periodo 
2009-3, por haber sido admitido en la Universidad Nacional de Colombia. 
 
Este Consejo avala la decisión de los estudiantes. 
 
Se hace aclaración que los documentos soportes de este punto, serán 
archivados en las respectivas hojas de vida de cada uno de los 
estudiantes. 
 
6. Varios. 

 

FALTA  
 
 



Para los fines pertinentes, esta acta se lee y se aprueba hoy 31 de ju1io 
siendo las 11: 25, y no habiendo más temas de tratar, se levanta la 
sesión.  
 
 
Carlos Orlando Ochoa Castillo

     Presidente 
Milton del Castillo Lesmes Acosta 

Secretario 
 


